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В 2014 и 2015 годах страховые взносы россиян, родившихся после 1967 года, 
будут направлены на формирование страховой части пенсии. 

Это значит, что все 20 процентов будут направлены только на страховую 
часть. Накопительную часть - будущий пенсионер должен будет пополнять са-
мостоятельно. 

Это связано с тем, что сейчас многие негосударственные пенсионные фон-
ды проходят аккредитацию. Таким образом, государство решило защитить 
граждан и сделать так, чтобы пенсионные накопления увеличились, а не умень-
шались.

В этом году в Карабу-
лаке завершится строи-
тельство завода по произ-
водству полимерных труб 
и облицовочных матери-
алов. Свою первую про-
дукцию предприятие вы-
пустит уже в декабре. На 
полную мощность завод 
заработает через год по-
сле ввода в эксплуатацию. 
Об этом в ходе совещания 
Главе республики доложи-
ли министр строительства 
Ингушетии и инвесторы из 
Татарстана.

По их словам, контракт-
ная стоимость объекта 320 
млн рублей. С начала стро-
ительства выполнено работ 
почти на 190 млн руб. из них 
на оборудование потратят 
136 млн руб. Сумма выде-
ленных средств на эти цели 
составляет 216 млн руб., 
лимит 2014 г. – 140 млн руб. 
По информации министра 
строительства, первона-
чально строительство заво-
да предусматривалось на 
промзоне на площади в 2 га. 
Однако в ходе переговоров 
Правительства Ингушетии 
с ЗАО «Техстрой», которое 
занимается производством 
полимерных труб в г.Казани, 
было принято решение о 

переносе данного объекта 
на новый участок в черте 
г. Карабулака. По мнению 
главы Минстроя Бейэла Оз-
доева, для повышения при-
быльности нужно увеличить 
площади производственно-
го помещения на 1200 м2 
за счет средств подрядной 
организации, территории 
для складских помещений, 
строительных участков, коз-
лового крана. ПСД и СМР 
будут выполнены за счет 
ЗАО «Техстрой». Нарастить 
мощности завода с 7 до 20 
тыс. тонн в год. Увеличить 
количество рабочих мест. 
При этом стоимость объ-
екта остаётся в пределах 
утвержденных лимитов со-
гласно программе. Остает-
ся вопрос финансирования 
по внешним сетям. «Техни-
ческие условия получены, 
проектные работы ведутся 
за счет средств подрядной 
организации. На строитель-
ство этих сетей потребуется 
ориентировочно 5 млн ру-
блей, источник пока не опре-
делен», - сообщил министр.

Со своей стороны ЗАО 
«Техстрой» обязуется за 
счет собственных средств, 
дополнительно к уже име-
ющемуся оборудованию, 
закупить и смонтировать 

экструзионную технику для 
производства полиэтиле-
новых труб. Сформировать 
оборотный финансовый 
капитал, необходимый для 
запуска завода. Подобрать 
и обучить трудовой коллек-
тив, обеспечить не менее 
200 рабочих мест. Наладить 
бесперебойное снабжение 
сырьем завода «Полимер», 
проработать логистическую 
схему снабжения сырьем. 
Обеспечить гарантирован-
ное производство и сбыт 
готовой продукции, сфор-
мировать клиентскую базу 
и портфель заказов в ЮФО, 
проработать логистическую 
схему вывоза готовой про-
дукции от завода «Поли-
мер» к покупателям.

Глава Ингушетии пору-
чил правительству ускорить 
процесс строительства за-
вода, уделять особое внима-
ние подбору кадров. «К 10 
декабря текущего года завод 
должен быть введен в экс-
плуатацию. К тому моменту 
нужно завершить работу по 
подготовке и обучению спе-
циалистов. В день открытия 
все должны увидеть рабо-
чий процесс и выпускаемую 
продукцию», - предупредил 
Ю. Евкуров.

Пресс-служба 
Главы РИ

Юнус-Бек Евкуров про-
вёл рабочее совещание 
с директором ГУПа «Ди-
рекция ФЦП СЭР РИ на 
2010-2016 гг.» Асланбеком 
Харсиевым и министром 
строительства Бейэлом 
Оздоевым.

На встрече обсуждался 
вопрос строительства объ-
ектов в рамках ФЦП и ре-
спубликанских программ. По 
информации Минстроя и ди-
рекции по ФЦП, на террито-
рии республики возводятся 
порядка 30 объектов. В про-
шлом году в производстве 
находилось 36 объектов, 
строительство 19 из которых 
уже завершено. Это 32 мно-

гоквартирных жилых дома 
для жителей оползневой 
зоны, Джейрахская районная 
больница на 50 коек, обще-
житие для школы-интерната 
в Назрани.

Выделенные средства 
власти направят на застрой-
ку седьмого микрорайона, 
создание паркового комплек-
са в Магасе, строительство 
жилых домов в Назрани и Ян-
даре, на возведение завода 
по производству полимерных 
труб и облицовочных мате-
риалов, строительство пред-
приятия сборно-монолитно-
го бетона в Карабулаке. На 
завершение строительства 
мясомолочного комплекса в 
с.п. Сагоши и приобретение 

800 голов крупного рогатого 
скота, а также возведение 
комбината детского пита-
ния в с.п. Али-Юрт предпо-
лагается потратить порядка  
566 млн рублей. Более 260 
млн рублей направят на за-
вершение строительства 
школ в с.п. Троицкое и Не-
стеровское.

По их словам, объем 
финансирования объектов 
здравоохранения может со-
ставить почти 500 млн ру-
блей. В числе указанных 
учреждений станция скорой 
медицинской помощи на 30 
тыс. вызовов, республикан-
ская детская больница на 
200 коек, эндокринологиче-
ский диспансер, поликлиника 

с женской консультацией на 
100 посещений в смену.

По линии Минпромторга 
России более 860 млн руб. 
израсходуют на строитель-
ство завода по производству 
энергосберегающего осве-
тительного оборудования 
на базе сверхярких диодов 
и швейного объединения. 
Порядка 50 млн рублей пла-
нируется потратить на ре-
конструкцию и расширение 
детского оздоровительного 
лагеря «Эрзи».

Сейчас ведётся работа 
по корректировке программы 
в связи с секвестрованием 
финансирования при утверж-
дении федерального бюдже-
та в 2014-2016 гг. на сумму 

3 346,9 млн руб., а также в 
связи с необходимостью под-
готовить проектно-сметную 
документацию для ряда объ-
ектов. Финансирование но-
вых объектов начнётся после 
утверждения корректировки 
программы на федеральном 
уровне.

Из предусмотренного ли-
мита 2014 г. работы выполне-
ны на сумму, превышающую 
538 млн рублей. Оценивая 
итоги реализации ФЦП за ис-
текший период 2014 г., Юнус-
Бек Евкуров высказал свои 
замечания, касающиеся осу-
ществления контроля за хо-
дом строительства объектов 
различного назначения.

Глава Ингушетии Юнус-
Бек Евкуров провел в Ма-
гасе совещание с главны-
ми врачами учреждений 
здравоохранения респу-
блики, на котором был за-
слушан доклад министра 
здравоохранения Марем 
Арапхановой о состоянии 
и перспективах улучшения 
оказания скорой и неот-
ложной медицинской по-
мощи жителям Ингушетии.

По словам министра 
здравоохранения, в рамках 
реализации национального 
проекта «Здоровье» у ра-
ботников станции скорой и 
неотложной медицинской 
помощи улучшились усло-
вия труда за счет получения 
новых автомобилей, меди-
цинского оборудования и 
повышения зарплаты. Уро-
вень обеспеченности ме-
дицинской аппаратурой со-
ставляет 90%. В 2013 году 

получено шесть санитарных 
автомобилей, оснащенных 
современным медицинским 
оборудованием. Всего в 
службе скорой медицинской 
помощи имеются 55 автомо-
билей, оснащенных полным 
комплектом оборудования.

Ежемесячно проводится 
мониторинг заработной пла-
ты медицинских работников. 
Средняя заработная плата 
по республике в 2014 г. со-
ставляет у врачей – 28089,5, 
среднего медицинского пер-
сонала - 16779,2 и младшего 
медицинского персонала – 
7171,4 рубля.

Одним из показателей, 
характеризующим качество 
диагностики на догоспиталь-
ном этапе, является удель-
ный вес доставленных в 
стационар, а также доля го-
спитализированных больных 
пострадавших. Системати-
ческий учет, анализ с после-
дующим разбором и причин 

отказов в госпитализации, 
по мнению Марем Арапхано-
вой, - это один из путей повы-
шения квалификации и улуч-
шения качества диагностики.

Увеличился процент 
больных, доставленных по 
экстренным показаниям с 
3,6% в 2011 году до 5,5% в 
2013 году. Наиболее высо-
кий удельный вес занимают 
вызовы к больным с сердеч-
но-сосудистыми заболева-
ниями – 61,0%, заболевани-
ями органов пищеварения 
– 26,5%, заболеваниями ор-
ганов дыхания – 3,4%, трав-
мами и несчастными случа-
ями – 7,1%, отравлениями 
– 2,0% - от общего числа вы-
зовов.

Завершая совещание, 
Глава Ингушетии дал пору-
чение Минздраву раз в ме-
сяц подводить итоги работы 
по оказанию скорой и неот-
ложной медицинской помо-
щи.

В Ингушетии сегодня строится несколько 
десятков объектов

Студенты - «хороши-
сты» смогут перевестись 
с платного отделения на 
бюджетное, сообщает 
ИТАР-ТАСС со ссылкой на 
"Известия".

Соответствующие по-
правки Минобрнауки России 
планирует внести в действу-
ющий приказ "Порядок и слу-
чаи перехода лиц, обучаю-
щихся по образовательным 
программам среднего про-
фессионального и высше-
го образования, с платного  
обучения на бесплатное".

"Это создаст новый ме-
ханизм стимулирования, 
призывающий к хорошей 
успеваемости, а не к фор-
мальному получению удов-
летворительных оценок", 
- отметили в пресс-службе 
Минобрнауки России.

В ведомстве также сооб-
щили, что решение о пере-
ходе учащегося с платного 
отделения на бесплатное бу-
дет принимать специально 

создаваемая вузом комис-
сия с учетом мнения студен-
ческого союза. В случае же, 
когда учащийся не достиг 
совершеннолетия, это реше-
ние принимается с участием 
представителей совета ро-
дителей высшего учебного 
заведения.

Согласно действующим 
правилам для перевода с 
коммерческого на бюджет-
ное обучение, на счету сту-
дента на момент подачи 
заявления не может быть 
академической задолжен-
ности, дисциплинарных взы-
сканий и задолженности по 
оплате обучения. Необходи-
мо также сдать экзамены за 
два семестра на "отлично".

Учиться 
хорошо - выгодно

Школа-интернат в  
с.п. Орджоникидзевское 
прекращает свою работу. 
Об этом говорилось на 
совещании, прошедшем 
под руководством перво-
го заместителя Председа-
теля Правительства РИ 
Аюпа Оздоева. На встрече 
присутствовали министр 
образования и науки РИ  
М. Хасиева, представите-
ли Минфина Ингушетии и 
образовательных учреж-
дений, сообщает пресс-
служба Правительства РИ.

Воспитанников интерна-
та планируется разместить в 
других организациях данно-

го профиля в Назрановском 
и Малгобекском районах. В 
этой связи Минобразования 
Ингушетии поручено раз-
работать соответствующий 
нормативный акт. Кроме 
того, ведомству предстоит 
осуществлять постоянный 
контроль над процессом 
распределения работников 
ликвидируемой школы-ин-
терната.

На встрече также го-
ворилось о запуске ГКОО 
«Коррекционная школа-
интернат-детский сад в  
с.п. Нижние Ачалуки. Объект 
планируется ввести в строй в 
ближайшее время. Осталось 

разработать проект распоря-
жения Правительства РИ об 
открытии образовательного 
учреждения, а также подго-
товить устав организации и 
утвердить штатное расписа-
ние.

Здание ликвидируемой 
школы-интерната в с.п. Ор-
джоникидзевское планиру-
ется переоснастить под до-
школьное образовательное 
учреждение. Вице-премьер 
А. Оздоев поручил Мин-
образования Ингушетии и 
Министерству финансов Ре-
спублики Ингушетия взять 
этот вопрос под личный кон-
троль.

О работе некоторых учреждений 
дошкольного и школьного 

образования говорили 
в Правительстве РИ

22 августа в России - 
официальный День госу-
дарственного флага. Он 
установлен указом прези-
дента РФ в 1994 году, не 
является выходным днем. 
О происхождении трех 
цветов - белого, синего и 
красного на одном из трех 
официальных символов 
России (два других - герб 
и гимн) - существует не-
сколько версий. 

Одна из них связывает 
это с приездом из Византии 
Софьи Палеолог, вышедшей 
замуж за Ивана III - деда 
Ивана Грозного. Но прямого 
документального подтверж-
дения этому нет. В то же 
время, такие подтверждения 
есть в отношении причаст-
ности к этому Петра I. Эта 
идея ему пришла во время 
пребывания в Голландии. 
Однако, официальный ста-
тус триколор получил только 
в 1896 году. Накануне коро-
нации Николая II министер-
ство юстиции определило, 
что национальным должен 
"окончательно считаться 
бело-сине-красный цвет, и 
никакой другой. " Триколор 
был фактически государ-
ственным символом России 

до революции 1917 года. Во 
время гражданской войны 
триколор был символом Бе-
лого движения, а по её окон-
чании использовался эми-
грантскими организациями.

 
До 25 декабря 1991 года 

над Кремлем развевался 
красный флаг СССР. Нынеш-
ний российский триколор за-
менил его после того, как  
М. Горбачев в телевизион-
ном обращении объявил о 
своей отставке с поста пре-
зидента СССР, что означало 
конец существования госу-
дарства под таким названи-
ем. 

После принятия Феде-
рального конституционного 
закона "О Государственном 
флаге Российской феде-
рации", в соответствии с 
первоначальной редакци-
ей, использование флага 
России было строго регла-
ментировано. Он мог быть 
использован только орга-
нами государственной вла-
сти РФ, дипломатическими 
и другими официальными 
представительствами Рос-
сии за рубежом, военными 
кораблями, а также судами, 
включенными в реестры 

судов (кораблей) России. 
Частные лица таким правом 
не обладали. Осенью 2008 
года в Закон "О Государ-
ственном флаге Российской 
федерации" было внесено 
положение: "Допускается 
использование Государ-
ственного флага Российской 
Федерации, в том числе его 
изображения, гражданами, 
общественными объеди-
нениями, предприятиями, 
учреждениями и организа-
циями в иных случаях, если 
такое использование не яв-
ляется надругательством 
над Государственным фла-
гом Российской Федерации".

 Что символизируют 
цвета нашего флага?

Официального толкова-
ния на сей счет нет, а есть 
несколько версий. По одной 
из них, наиболее популяр-
ной, дается такое толкова-
ние: 1. Белый цвет симво-
лизирует благородство и 
ответственность; 2. Синий 
цвет - верность, честность, 
безупречность и целому-
дрие; 3. Красный цвет - му-
жество, смелость, великоду-
шие и любовь.

А. ИНсАРОВ

Очередное заседание 
Республиканской антитер-
рористической комиссии 
под председательством 
Главы Ингушетии Юнус-
Бека Евкурова прошло в 
Магасе. Комиссией были 
рассмотрены вопросы, 
касающиеся дополнитель-
ных мер, направленных 
на усиление транспортной 
безопасности, а также со-
стояния материально-тех-
нической и антитеррори-
стической защищенности 
постов полиции в пригра-
ничной зоне.

В преддверии Дня зна-
ний немалое внимание 
было уделено мерам, при-
нимаемым для обеспечения 
правопорядка и обществен-
ной безопасности в обра-
зовательных учреждениях 
республики. По данному во-
просу с докладом выступил 
заместитель начальника по-
лиции по охране обществен-
ного правопорядка МВД по 
РИ Амир Султыгов.

Открывая заседание, 
Глава региона в очередной 
раз отметил, что необходи-
мо очень серьезно относить-
ся к вопросам транспортной 
безопасности. «Тема обе-
спечения безопасности пас-
сажиров приобретает осо-
бую актуальность в связи со 
строительством междуна-
родного терминала в аэро-
порту «Магас», - заявил Гла-
ва республики.

Он подчеркнул, что пере-
возка пассажиров на регу-
лярных маршрутах часто 
осуществляется с наруше-
ниями требований как ре-
спубликанского, так и феде-
рального законодательства. 
Кроме того, на заседании 
были рассмотрены вопросы 
работы АТК муниципальных 
образований. С докладами о 
деятельности комиссий вы-
ступили председатель АТК 
Назрани Алихан Тумгоев и 
и.о председателя АТК На-
зрановского района.

День государственного 
флага России

Станции скорой помощи больше 
всего вызовов получают 
к пациентам с сердечно-

сосудистыми заболеваниями

К концу текущего года 
в Ингушетии заработает завод 

по производству полимерных труб

Заседание 
Антитеррористической 

комиссии



Человек и закон
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Алихан Харсиев фигу-
ра во многом загадочная 
для большинства жителей 
Ингушетии. Его имя и фа-
милия в последние годы 
у нас на слуху, но что мы  
знаем об этом человеке? 
Построил за свои день-
ги 100-метровую башню в 
Магасе, перенеся на рав-
нину этот символ горной 
Ингушетии. Еще, опять же 
за свои деньги, построил 
в станице Троицкой спорт-
комплекс, включающий 
в себя борцовский зал и 
шахматный клуб, опровер-
гнув  тем самым класси-
ка, утверждавшего, что «в 
одну телегу впрячь не мож-
но коня и трепетную лань». 
При этом, в наших СМИ за 
А. Харсиевым прочно за-
крепилось определение – 
меценат. Ничего  другого о 
нем в них не сообщается. 
Другой бы, не сделав для 
своей малой родины и со-
той доли, пропиарил себя 
на всю катушку, но Алихан, 
по всей видимости, друго-
го склада человек. Но есть 
здесь  вина и наша – жур-
налистов. Мы  не прило-
жили и минимум усилий, 
чтобы рассказать об этом 
незаурядном человеке на 
страницах наших газет, по-
нять, чем он руководству-
ется, выкладывая беско-
рыстно из своего кармана 
столь большие средства и 
даря своему народу столь 
значимые и нужные нам 
объекты.

То, что не сделали мы, 
журналисты Ингушетии, сде-
лали наши дагестанские кол-
леги из газеты «Черновик». 
Они опубликовали обшир-
ное интервью с Алиханом 
Харсиевым, в котором ярко 
раскрылся и его богатый 
внутренний мир, и мотивы, 
которыми он руководствует-
ся, совершая бескорыстные 
поступки, и его отношения с 
людьми, и высокий уровень 
его интеллекта…

Меня давно интересовал 
этот неординарный человек, 
еще с тех пор как увидел 
на сайте федерации спор-
тивной борьбы России его 
фамилию среди вице-прези-
дентов этой общественной 
организации. И был немало 
удивлен, поскольку неплохо 
знал борцовский мир и до 
этого никогда не встречал 
эту фамилию в связи с этим 
видом спорта. Но, давайте 

обратимся к интервью.
Из него мы узнаем, что 

А. Харсиев не какой-то там 
выскочка – нувориш, на-
жившийся на народных бед-
ствиях в 90-е годы прошлого 
века. За его плечами богатый 
жизненный и производствен-
ный опыт. По образованию 
он инженер-строитель, еще 
в советские годы построил в 
Грозном многие уникальные 
здания. Но все это закончи-

лось с началом известных 
событий конца XX века в 
стране и в тогдашней Чече-
но-Ингушетии.

«Свой первый бизнес-
опыт я, можно сказать, полу-
чил в США, – рассказывает 
Алихан дагестанскому жур-
налисту, – конечно, там было 
легче во многом. Здесь же, 
после распада СССР, мне 
пришлось с колес осваивать  
новую профессию, стал за-
ниматься плодоовощной ба-
зой, был ее замдиректора. 
Потом приватизация. Со вре-
менем был уже не один биз-
нес, а несколько…»

Отвечая на вопрос, какие 
у него деловые интересы 
в РИ, А. Харсиев говорит: 
«То, что я делаю, не такие 
уж большие вложения. И они 
делаются не в экономику 
и не в бизнес. Все, что там 
мною сделано, – это благо-
творительность.., и бизнеса у 
меня в Ингушетии до сих пор 
не было. Сейчас думаю над 
одним совместным с Израи-
лем и Казахстаном проектом 
в области it – технологий. 
Вот, если этот проект успеш-
но реализуем, уже можно го-
ворить о бизнесе и вложени-

ях в Ингушетию».
Я специально просмо-

трел список 200 богатейших 
россиян в журнале «Форбс», 
нижняя граница капитала в 
нем в районе 500 млн дол-
ларов. А. Харсиева там нет. 
То есть, он не такой уж богач, 
чтобы тратить такие деньги, 
не рассчитывая на отдачу. 
Согласитесь, и спортком-
плекс, и Башня Согласия 
это дорогостоящие объекты. 

Тогда, что же это за человек, 
какие мотивы подвигают его 
на это?

Сам он об этом говорит 
так: «Я считаю, что мне все 
это дает Аллах. Поэтому я 
тоже должен отдавать. Вкла-
дываться можно во все, что 
не противоречит религии». 
И когда у А. Харсиева жур-
налист спрашивает: «А если 
завтра вам предложат ин-
вестировать в игорный биз-
нес?» – он без колебаний 
отвечает: «Никогда в жизни! 
Это противоречит исламу».

Меня особенно привлек 
названный А. Харсиевым со-
вместный с Казахстаном и 
Израилем проект в области 
высоких технологий. Поче-
му? Да потому, что все пост-
советские годы происходила 
«утечка мозгов» из Ингуше-
тии. Выехав из республики и 
получив образование в этой 
области, наши юноши и де-
вушки не могли вернуться 
домой и применить здесь 
свои знания. Для высоко-
квалифицированных «ай-
тищиков» у нас просто  нет 
работы. Теперь положение 
коренным образом меняется. 
На днях, во время приезда в 

РИ федерального  министра 
Н.Никифорова, была зало-
жена капсула в фундамент 
технопарка в сфере высоких 
технологий с посланием к по-
томкам. Технопарк должен 
быть закончен строитель-
ством в 2016 году. Возможно, 
и проект А. Харсиева как-то с 
этим связан. Я очень призна-
телен этому замечательному 
человеку, за то что он решил 
вложиться не  в производ-
ство кирпича или тротуарной 
плитки – таких у нас доста-
точно, а именно в высокие 
технологии. Если не будем 
развивать это направление, 
мы всегда будем плестись в 
хвосте цивилизации, будем 
бедными и убогими.

Еще одна приятная и 
важная новость от Алихана 
Харсиева – он хочет открыть 
в республике филиал про-
ектной мастерской Сергея 
Ткаченко, одного из лучших 
российских архитекторов, 
много лет возглавлявшего 
научно-исследовательский 
и проектный институт Ген-
плана Москвы. Для меня, не 
специалиста в этой отрасли, 
и то понятно, насколько это 
важно для нас. Строим мы 
много, а проектного инсти-
тута, в полной мере отвеча-
ющего своему названию, нет. 
Заказы приходится делать 
на стороне, а это значит, что 
туда же уходят и деньги на 
оплату их труда.

Говоря о своих взаимо-
отношениях с руководством 
РИ, Алихан отмечает, что они 
хорошие. Ю. Евкуров идет 
навстречу инициативам, 
если их реализация может 
принести пользу республике. 
Вот и в случае с филиалом 
мастерской  С.Ткаченко он 
всецело поддержал проект, 
дал соответствующие пору-
чения. Дальше цитирую ин-
тервьюируемого: «С Юнус-
Беком Баматгиреевичем мы 
уже обо всем договорились, 
но все буксует из-за чиновни-
чества, какой-то замкнутый 
круг получается. Они зача-
стую работают на процесс, а 
не на результат».

А теперь о спортивной 
стороне деятельности этой 
многогранной личности. Фе-
дерация спортивной борьбы 
РФ объединяет в себе как 
вольную, так и греко-рим-
скую борьбу. Это одна из са-
мых мощных в спортивном 
и финансовом плане феде-
раций в стране. Главным ее 
спонсором является один из 

богатейших людей страны 
Сулейман Керимов. И то, 
что в высшем руководстве 
ФСБР есть А. Харсиев, очень 
хорошо для спортсменов Ин-
гушетии. Есть кому просле-
дить и повлиять, чтобы их не 
«задвигали», не дискрими-
нировали по неспортивным 
причинам, что, к сожалению, 
в этой сфере случается не-
редко. Это особенно важно 
сейчас, когда до Олимпий-
ских игр в Рио-де-Жанейро 
осталось два года (2016 г.), 
а сразу три наших борца гре-
ко-римского стиля недавно 
стали чемпионами  России 
и претендуют на поездку в 
Бразилию.

Так сложилось, что гре-
ко-римская борьба приносит 
Ингушетии лучшие спортив-
ные результаты, чем воль-
ная, тогда как в соседних 
регионах наоборот. Но, как 
кажется, скоро должны под-
тянуться и «вольники». В 
республике создан Центр 
олимпийской подготовки по 
этому виду борьбы во главе 
с призером Олимпийских игр, 
экс-тренером сборной ко-
манды Турции Адамом Бара-
хоевым. И, как говорят осве-
домленные люди, идейным и 
финансовым вдохновителем 
этого проекта выступил Али-
хан Харсиев.

Заботит вице-президента 
ФСБР А. Харсиева не только 
развитие этого вида спорта в 
Ингушетии, круг его обязан-
ностей на этом посту обши-
рен. Но об этом сейчас мы 
не будем распространяться. 
Скажем лишь, что наш ге-
рой не замыкается в рамках 
одного вида спорта. Он по-
могает в тяжелых жизненных 
ситуациях и представителям 
других видов спорта. Так 
было, например, с профес-
сиональным боксером, мно-
гократным чемпионом мира 
Натальей Рагозиной.

Сфера спорта для тщес-
лавных людей прекрасная 
возможность стать публич-
ным человеком, сделать по-
литическую карьеру. Может 
быть, и Алихан Харсиев жаж-
дет этого? Такой вопрос ему 
был задан и дагестанским 
журналистом. А. Харсиев 
однозначно отверг для себя 
такую перспективу. При этом 
подчеркнул, что есть вопро-
сы в Ингушетии, в том числе 
и территориальные, которые 
он просто не сможет решить, 
«очень переживаю за все 
происходящее».

Таков неполный портрет 
нашего известного далеко за 
пределами Ингушетии зем-
ляка. Такие люди приносят 
признание и уважение свое-
му народу среди других на-
родов страны. Побольше бы 
нам таких, как Алихан Хар-
сиев!

Абу ГАДАБОРШЕВ

Сегодня, после вполне 
объяснимых коррекций и 
дополнений, единый го-
сударственный экзамен 
стал  важнейшим этапом 
в системе российского 
образования. Многочис-
ленные дискуссии, а без 
них нельзя, помогли вы-
строить вполне приемле-
мую систему оценки зна-
ний  тех, кто завтра сменит 
управленцев, произво-
дителей, организаторов, 
теоретиков и практиков 
отечественной действи-
тельности. 

Конечно, нельзя быть 
равнодушным и молча взи-
рать на былые «экспери-
менты» реформаторов об-
разования, ведь от уровня 
знаний молодых людей, в 
буквальном смысле зависит 
будущее нашей страны. Для 
нас же особенно важно, что 
в Ингушетии происходит тот 
необходимый качественный 
скачок в этой области. Бо-
лее строгая педагогическая 
и производственная дисци-
плина, наличие Интернета, 
специализация учебных за-
ведений, широкие возмож-
ности для абитуриентов. А 
главное - понимание роди-
телями и учителями реаль-
ной пользы и безграничных 
возможностей новых про-
фессий делают учебу для 
многих ребят и девочек при-
оритетом отроческих лет. 
Кто-то возьмется приводить 
другие примеры, говоря о 
лени и нежелании подрост-
ков овладевать науками, но 
так было всегда: еще пять 
тысяч лет назад старики 
сетовали, что «молодежь 
громко хохочет, часто ест, не 
желает работать и без цели 
сидит в тени деревьев».  И 
всегда был добрый процент 
тех, кто в смущении,  стоя 
украдкой за стеной или за-
бором, словно на сказку 
смотрел, как другие ребя-
та идут в школу, сжимая в 
руках буквари и портфели. 
Они всей душой мечтали 
учиться.  Этим было труд-
нее всего, но именно они, 
как правило, затем двигали 
вперед литературу, физику, 
биологию, историю и столь 
любимые нами сегодня но-

вые технологии…
Наш здоровый опти-

мизм в том, что молодежь  
Ингушетии блестяще пред-
ставляет республику на раз-
личных интеллектуальных 
турнирах и олимпиадах. Рас-
ширяется география мест, 
где учатся, получают новые, 
порой уникальные специ-
альности наши земляки. Это 
крайне важно не только для 
благополучия Ингушетии, 

но и всей России. В боль-
шой ковер научных знаний 
страны обязательно должна 
вплетаться толстая золотая 
нить, созданная умниками 
и умницами  нашей респу-
блики. При этом, исходя из 
опыта работы в различных 
комиссиях, жюри, беседуя 
и достаточно часто встре-
чаясь, как с наставниками, 
так и учащимися, невольно 
замечаешь некоторые не-
большие проблемы. Они, 
увы, могут стать и большими 
вопросами. Как-то непри-
ятно поражает, когда стар-
шеклассник  «обладает» 
минимумом  знаний в об-
ласти астрономии, истории, 
растительного и животного 
мира, психологии человека и 
т.д. Может быть, в том роде 
деятельности, который они 
выберут  в жизни, многое из 
этого им и не сильно пона-
добится, но все же жить при-
дется среди людей,  а эруди-
ция лишней не бывает…

Кстати, абсолютно не-
понятная ситуация с еже-
годным «обновлением» 
учебников, когда родители 
в последний момент узнают, 
какие  новые учебники надо 

купить любимому ребенку. 
Меняются номера заданий, 
насколько нам известно, но 
учебная программа преж-
няя. Да и каким образом  
может ежегодно меняться 
содержание таких наук, как 
математика, химия, физика, 
биология и т.д.? Вспомина-
ется совершенно абсурдное 
требование, когда учитель-
ница в начальных классах 
потребовала  купить книгу 

в зеленой обложке, так как 
синяя устарела. Просмотр 
обоих учебников арифмети-
ки нас совершенно «убил» 
- они одинаковые по содер-
жанию. Где и кто обнаружил, 
что два плюс два отныне 
не четыре? Остается наде-
яться, что всеобщий пере-
ход на планшеты, в которых 
есть упорядоченный набор 
необходимых наук, навсег-
да избавит детей и родите-
лей от этой головоломки с 
учебными пособиями. Есть 
вопрос по поводу того, как 
мы можем использовать 
знания выпускников школ 
наилучшим образом, чтобы 
они проявляли инициативу, 
не были бездушными ис-
полнителями на рабочем 
месте, быстрее поняли раз-
ницу между стройной те-
орией школьных знаний и 
«неуставной» реальностью. 
Один из способов это сде-
лать – расстаться с некото-
рыми стереотипами мыш-
ления. Нет ничего плохого 
и в том, чтобы использовать 
чужой опыт – все хорошее 
быстро становится своим. 
Академиков будущего гото-
вят в детстве. 

Исследователь этой 
темы Игорь Разумовский в 
своей статье «Как поступит 
сэнсэй» очень интересно 
рассказывает о многих гра-
нях системы образования в 
Японии. Одна из их числа – 
тема специализированных 
школ, являющихся состав-
ной частью государствен-
ных педагогических универ-
ситетов. Естественно, что 
финансируются они за счет 
федерального а не муници-
пального бюджета.

 «Эти, -  пишет, он, 
- учебные заведения ино-
странцы называют «шко-
лами для особо талант-
ливых». Их особенность 
заключается в том, что 
принимают туда только на 
основе конкурсного отбора. 
Кроме того, существенно 
отличаются и методы об-
учения.

 Форма тестирования 
меняется ежегодно. О со-
держании одного из таких 
отборочных конкурсов (…) 
рассказал один из руководи-
телей специализированной 
школы при Хоккайдском пе-
дагогическом университе-
те. В том году конкурс было 
примерно шесть человек 
на место. Всех шестилет-
них кандидатов собрали в 
огромном зале и разделили 
на группы по четыре-пять 
человек. Каждой группе 
дали внушительный набор 
со «стройматериалом», 
т.е. кубиками, и предложи-
ли построить детский сад 
будущего. Работа закипе-
ла. Началась она и у прием-
ной комиссии. За действия-
ми маленьких строителей 
внимательно наблюдали 
педагоги и психологи. Их 
первая задача заключалась 
в том, чтобы установить 
в каждой группе лидеров 
строителей.

 - Наверное, именно 
эти детишки и  победили 
в отборочном испытании? 
– задал я вопрос с уверен-
ностью в правоте своего 
предположения.

- Ничего подобного, - был 
ответ, - в каждой группе по-
бедил тот, кто лучше дру-
гих сотрудничал с лидером. 
Ведь для нас важно умение 

дружно и эффективно дей-
ствовать в составе груп-
пы, обеспечивать гармонию 
и бесконфликтность.

Так в чем же различия в 
методах обучения? Дело в 
том, что в таких специали-
зированных школах детей 
учат задавать вопросы: 
почему? зачем? а также со-
мневаться и дискутиро-
вать. При этом содержание 
учебной программы ничем 
не отличается от обычных 
муниципальных школ. А вот 
желание учащихся спецшкол  
выделяться на фоне своих 
сверстников из остальных 
школ появляется уже с пер-
вого класса. Ведь они ходят 
на учебу в школьной форме, 
которую многие дети не 
снимают и после уроков во 
время прогулок по улицам 
своего района».

 
Согласитесь, уважаемый 

читатель, наша традицион-
ная триада: «лидер - группа 
– цель» не всегда соответ-
ствует вызовам времени. 
Простое подтверждение это-
му вышеупомянутые новые 
технологии. Революция в 
области информационных 
коммуникаций, создание 
Интернета, смартфонов и 
мобильной связи, компью-
теризация почти всех сфер 
деятельности человека – это 
плоды интеллектуальных 
усилий не кучки гениев, а на-
учных команд, сумевших до-
стичь искомого результата. 
Можно взять на вооружение 
эту идею поддерживать не 
только старосту, бригадира, 
начальника цеха, капитана 
сборной, главного архитек-
тора или агронома, конструк-
тора или хореографа, но и 
тех, кто лучшим образом 
помогает им качественно в 
срок выполнить задание, ра-
боту. Многие замечательные 
проекты и идеи, предложен-
ные учеными, политиками, 
общественными деятелями, 
специалистами здравоохра-
нения и образования, энту-
зиастами агропромышлен-
ного сектора, многие планы 
эффективного общественно-
го обустройства могли  быть 
реализованы с лучшими 
показателями, если будет 
больше тех, кто способен 
бесконфликтно, творчески 
взаимодействуя, в коллекти-
ве добиваться успеха. Успе-
ха для себя и для всех.

 Обратите внимание на 
эту мысль.

 Я. сУЛТЫГОВ

…На днях соседка поде-
лилась  своими планами на 
выходные:

- В субботу хочу поехать 
во Владикавказ.

- Зачем?
- Летний гардероб изно-

сился – надо что-то новое 
покупать. Вот и хочу  не-
большой шопинг совершить 
в соседнюю республику:  по 
магазинам походить, цены 
сравнить…

Вечером в субботу сосед-
ка вернулась. Судя по ее до-
вольному лицу, поездка уда-
лась.  Как она рассказала,  
поиск недорогой и качествен-
ной одежды во Владикавказе 
особо не затянулся. Пройдя 
по центру города, она наткну-
лась на магазин «О' stin».

- Я слышала, что во 
многих городах России су-

ществует сеть магазинов 
данной торговой марки,- рас-
сказала соседка, - и поэтому 
решила зайти посмотреть. 
Зашла в магазин и увидела 
огромный ассортимент хо-
рошей, практичной одежды. 
Только я появилась на по-
роге магазина, ко мне тут же 
подошла  девушка-продавец 
и сообщила, что идет акция 
«Купи две вещи – третья бес-
платно!»

- И что ты сделала? Ты 
воспользовалась этой акци-
ей?

- Да, конечно. Я  выбрала 
три великолепные футболки 
с оригинальным  принтом, 
отменного качества, из чи-
стого индийского хлопка…

- И во сколько обошлись 
тебе эти покупки?

- Я отдала за них чуть 

меньше 700 рублей. В На-
зрани только за одну такую 
мне пришлось бы выложить 
500-600 рублей как минимум. 
Так что,  выгода очень суще-
ственная. Теперь за одеждой 
буду ездить во Владикав-
каз…

Слушая соседку, подума-
лось: а почему покупатели 
в Ингушетии лишены  тех 
маленьких радостей жизни: 
акций, скидок, распродаж? 
Почему, чтобы купить нор-
мальную одежду, людям при-
ходится ездить в соседние 
республики?  Почему за  низ-
копробный  ширпотреб, ко-
торый завозится тоннами из 
Турции,  людям приходится 
платить заоблачные цены? 
Вопросы, на которые пока 
нет ответов…

З. ЗАУРОВ

Покупатель

Больше товара за те же деньги 
можно приобрести  в магазинах  

соседней республики

Человек,  работающий 
на результат

ТАЛАНТ ДЕЙСТВОВАТЬ В КОМАНДЕ
Воспитание личности

Алихан Харсиев                        фото: Александр Орешников

КАКИЕ ВИДЫ ДИСЦИПЛИНАРНЫХ 
ВЗЫСКАНИЙ ПРЕДУСМОТРЕНЫ ТРУДОВЫМ 

КОДЕКСОМ РФ
Статья 192 ТК РФ предусматривает следующие виды дисциплинарных взысканий: заме-

чание, выговор, увольнение по основаниям, предусмотренным соответствующими пунктами 
ч. 1 ст. 81 ТК РФ (п. 5 - неоднократное неисполнение работником без уважительных при-
чин трудовых обязанностей, если он имеет дисциплинарное взыскание, п. 6 - однократное 
грубое нарушение работником трудовых обязанностей, п. 7 и 8 в случаях, когда виновные 
действия, дающие основания для утраты доверия, либо соответственно аморальный про-
ступок совершены работником по месту работы и в связи с исполнением им трудовых обя-
занностей, п. 9 - принятие необоснованного решения руководителем организации (филиа-
ла, представительства), его заместителями и главным бухгалтером, повлекшего за собой 
нарушение сохранности имущества, неправомерное его использование или иной ущерб 
имуществу организации, п. 10 - однократное грубое нарушение руководителем организации 
(филиала, представительства), его заместителями своих трудовых обязанностей), а также 
п. 1 ст. 336 ТК РФ - повторное в течение одного года нарушение устава образовательного 
учреждения или ст. 348.11 ТК РФ - спортивная дисквалификация на срок шесть и более 
месяцев, а также нарушение спортсменом, в том числе однократное, общероссийских анти-
допинговых правил и (или) антидопинговых правил, утвержденных международными анти-
допинговыми организациями, признанное нарушением по решению соответствующей анти-
допинговой организации.

Следует отметить, что применение за совершение дисциплинарного проступка любого 
другого взыскания, не предусмотренного ТК, федеральными законами или уставами (поло-
жениями) о дисциплине, является незаконным (например, взыскание штрафа).

poriadok.ru

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
19 августа  2014 г.         № 153

г. Магас

Об установлении величины прожиточного минимума на душу населения и по основным 
социально-демографическим группам населения 

Республики Ингушетия за II квартал 2014 г.

В соответствии с частью 3 статьи 4 Закона Республики Ингушетия от 19 июля 1998 г.  
№ 8-РЗ «О прожиточном минимуме в Республике Ингушетия» Правительство Республики Ин-
гушетия постановляет:

1. Установить величину прожиточного минимума в Республике Ингушетия за II квартал 
2014 г. на душу населения - 7322 рубля, для трудоспособного населения - 7583 рубля, пенси-
онеров - 5930 рублей, детей -7496 рублей.

2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования.

И.о. Председателя Правительства
Республики Ингушетия             С. Цечоев

Новости отовсюду 

 Вандал осквернил памятный
знак в честь Ельцина
 
24-летний мужчина облил краской уста-

новленный в столице Эстонии памятный 
знак, посвященный первому президенту 
России Борису Ельцину. Вандалу вынесено 
наказание - штраф в размере 60 евро. "При 
назначении размера штрафа было учте-
но, что он возместил расходы, связанные с 
очисткой барельефа", - сказала Корпан.

Барельеф первому президенту России 
Борису Ельцину с текстом на русском, ан-
глийском и эстонском языках: "В память о 
первом президенте России Борисе Ельцине 
за его вклад в мирное восстановление не-
зависимости Эстонии" и портретом россий-
ского политика был залит красной краской в 
ночь на 1 июня.

Барельеф в центре Таллина был открыт 
в 2013 году для увековечения вклада рос-
сийского государственного деятеля в вос-
становление независимости Эстонии 20 ав-
густа 1991 года. 

Будут объявлены 
направления обязательных
сочинений для выпускников
 Министерство образования и науки Рос-

сии до конца августа объявит общие направ-
ления, по которым выпускники российских 
школ в этом году будут писать обязательные 
сочинения. Об этом сообщил журналистам 
глава Минобрнауки Дмитрий Ливанов, кото-
рый находится с рабочей поездкой в Петро-
павловске-Камчатском.

"В августе будут объявлены пять или 
шесть общих направлений, для того чтобы 
школы, учителя, ученики могли подготовить-
ся к сочинению, - пояснил министр. - Конкрет-
ные темы будут разрабатываться федераль-
ным Институтом педагогических измерений. 
Они будут в соответствии с часовыми пояса-
ми предоставляться школам в день, когда бу-
дет писаться эта работа".

"Сочинение будет основано на произве-
дениях литературы: школьной программе по 
литературе и литературных произведениях, 
которые выходят за ее рамки", - сказал Ли-
ванов.

Итоговые сочинения учащиеся 11-х клас-
сов российских школ будут писать в декабре 
2014 года. Аттестация пройдет в школах, 
проверят работы учителя и независимые экс-
перты. За сочинение ставится оценка "зачет" 
или "не зачет". Учащиеся, которые получат 

неудовлетворительную оценку, смогут пере-
писать сочинение в феврале или марте.

Сочинение - допуск к сдаче выпускника-
ми ЕГЭ. Если школьник не напишет его со 
второго раза, сделать это он сможет лишь 
через год.

Вместе с тем, по словам Ливанова, с 
2015 года будет упразднена часть "А" в экза-
мене по русскому языку, которая предлагает 
учащимся варианты ответов.

 "Для того чтобы экзамен проходил мак-
симально объективно, необходимо сделать 
так, чтобы ответ нельзя было угадать, - под-
черкнул министр. - Поэтому часть "А" будет 
поэтапно исключаться из заданий единого 
экзамена. По математике и литературе это 
уже сделано. На ЕГЭ в 2015 году мы это сде-
лаем по русскому языку".

 Переход будет проходить плавно,"чтобы 
школы, учителя, ученики адаптировались к 
этим изменениям", отметил глава Миноб-
рнауки.

Раймонд Паулс заявил 
о намерении уйти со сцены 
 "Не знаю, что ждет меня в ближайшие 

годы, как будет со здоровьем. Я уже не-
сколько лет активно обещаю уйти со сцены, 
но так и не ушел. Наверное, все же пришло 
время", - заявил композитор.

 Раймонд Паулс родился 12 января 1936 
года в Риге. Окончил Рижскую музыкальную 
школу имени Эмиля Дарзиня, после чего по-
ступил в Латвийскую государственную кон-
серваторию. В 1958 году начал работать в 
Рижском эстрадном оркестре, а с 1964 года 
до начала 1970-х руководил этим оркестром.

Паулс является автором музыки множе-
ства эстрадных хитов, мелодий к фильмам. 
Его песни исполняли Алла Пугачева, Вале-
рий Леонтьев, София Ротару, Лайма Вайку-
ле, Лариса Долина, Эдита Пьеха, Кристина 
Орбакайте, Анне Вески. Самые известные 
свои песни композитор написал в соавтор-
стве с Ильей Резником, Робертом Рожде-
ственским и Янисом Петерсом.

Паулс является одним из основателей 
всесоюзного конкурса молодых исполните-
лей популярной музыки "Юрмала", а после 
- международного фестиваля "Новая волна".

 Композитор также вел активную полити-
ческую жизнь. Был министром культуры Лат-
вии. Также Паулс являлся депутатом Сейма 
(парламента) республики. В 1999 году Паулс 
выдвигался на пост президента Латвии, од-
нако снял свою кандидатуру.

собрал И. ЗАУРАЛьскИй
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Всем известно, что 
право собственности на 
объекты недвижимости 
подлежит обязательной 
регистрации в Едином го-
сударственном реестре 
прав на недвижимое иму-
щество и сделок с ним. 
Но, к сожалению, собрав 
все необходимые доку-
менты и заплатив госу-
дарственную пошлину, 
нельзя быть уверенным, 
что сделку с недвижи-
мым имуществом заре-
гистрируют. На данном 
этапе можно столкнуть-
ся с определенными пре-
пятствиями, которые 
причинят немало хлопот. 
Поэтому лучше заранее 
узнать, по каким причи-
нам чаще всего приоста-
навливают или отказыва-
ют в регистрации.

Государственная реги-
страция прав на недвижимое 
имущество и сделок с ним 
– это юридический акт при-
знания и подтверждения го-
сударством возникновения, 
ограничения (обременения), 
перехода или прекращения 
прав на недвижимое имуще-
ство. Данная процедура яв-
ляется единственным дока-
зательством существования 
зарегистрированного права 
и осуществляется по месту 
нахождения недвижимого 
имущества.

Государственная реги-
страция может быть ослож-
нена различными обстоя-
тельствами, поэтому для 
обеспечения прав и законных 
интересов граждан и юриди-
ческих лиц, обратившихся за 
регистрацией права, Феде-
ральный закон «О государ-
ственной регистрации прав 
на недвижимое имущество и 
сделок с ним» от 21.07.1997 
года №122-ФЗ предусматри-
вает возможность приоста-

новления регистрационных 
действий. Решение о при-
остановлении принимается в 
следующих случаях. 

Во-первых, когда предъ-
явленные документы не 
позволяют регистратору с 
полной уверенностью уста-
новить факт наличия осно-
ваний, необходимых для 
регистрации. Возникшие 
у регистратора сомнения 
должны иметь объективные 
основания. Такая ситуация 
возможна, когда для реги-
страции представлены не 
все необходимые бумаги.

Во-вторых, если в про-
цессе проведения регистра-
ции у регистратора возник-
нут сомнения в подлинности 
представленных документов 
и достоверности указанных 
в них сведений. Регистратор 
обязан принять соответству-
ющие меры по получению 
дополнительной информа-
ции и подтверждению под-
линности документов и до-
стоверности сведений.

В день принятия решения 
или оснований для приоста-
новки регистрации заявителя 
уведомляют в письменной 
форме. Приостановление 
прав допускается не более 
чем на один месяц. Если в 
течение этого срока не будут 
устранены причины, препят-
ствующие регистрации, то 
заявителю отказывают в го-
сударственной регистрации.

Помимо этого регистра-
ция может быть приостанов-
лена и по инициативе заяви-
теля или уполномоченного им 
лица при наличии правильно 
оформленной доверенности. 
Такая приостановка произво-
дится на срок не более чем 
на три месяца. Для этого не-

обходимо подать заявление 
с указанием причин (напри-
мер, временное отсутствие 
необходимых документов) 
и срока приостановки. Надо 
учитывать, что старый срок, 
истекший до подачи указан-
ного заявления, не засчиты-
вается в новый.

Государственная реги-
страция прав может быть 
приостановлена не более 
чем на месяц по заявлению 
одной из сторон договора 
о возврате документов без 
проведения регистрации в 
случае, если другая сторона 
договора не обращалась с 
аналогичным заявлением.

И, наконец, регистрация 
может быть приостановле-
на на неопределенный срок 
на основании решения или 
определения суда. Неопре-
деленным срок является по-
тому, что его продолжитель-
ность зависит не от действий 
государственного регистра-
тора или правообладателя, 
а от окончания производства 
в суде по делу, связанному с 
регистрируемым правом.

Если в течение срока, 
установленного для рассмо-
трения заявления о государ-
ственной регистрации, но до 
внесения записи в Единый 
государственный реестр 
прав в учреждение юстиции, 
поступит решение или опре-
деление о наложении аре-
ста на объект недвижимого 
имущества или запрет со-
вершать определенные дей-
ствия с таким объектом, то 
регистрация приостанавли-
вается до снятия ареста или 
запрета. Регистратор обязан 
в течение пяти рабочих дней 
со дня приостановления ре-
гистрации уведомить об этом 

заявителя.
Приостановление госу-

дарственной регистрации 
является процедурой, огра-
ниченной во времени. По ис-
течении срока такой приоста-
новки регистрирующий орган 
должен принять решение за-
регистрировать право либо 
отказать в регистрации.

В отличие от оснований 
для приостановления реги-
страции, перечень основа-
ний для отказа в регистра-
ции носит исчерпывающий 
характер. Его наличие озна-
чает, что должностное лицо 
должно действовать в стро-
гом соответствии с предпи-
саниями закона.

К данным основаниям в 
соответствии со ст. 20 Зако-
на о регистрации относятся 
следующие:

1. Право на объект не-
движимого имущества, о го-
сударственной регистрации 
которого просит заявитель, 
не является правом, под-
лежащим государственной 
регистрации прав. Данный 
пункт относится к числу без-
условных оснований для от-
каза в регистрации, то есть 
повторное обращение в ре-
гистрирующий орган не до-
пускается.

2. С заявлением о госу-
дарственной регистрации 
прав обратилось ненадле-
жащее лицо. Так, не могут 
самостоятельно заключать 
договор купли-продажи не-
движимого имущества и по-
давать заявление малолет-
ние. Несовершеннолетние 
от 14 до 18 лет совершают 
сделки, предметом которых 
является недвижимость, с 
письменного согласия за-
конных представителей. 

Эмансипированные несо-
вершеннолетние, а также 
несовершеннолетние, всту-
пившие в брак до достиже-
ния 18 лет, самостоятельно 
распоряжаются принадле-
жащим им недвижимым иму-
ществом. От имени граждан, 
признанных недееспособны-
ми по решению суда, сделки 
совершают опекуны. Граж-
дане, ограниченные судом в 
дееспособности, совершают 
указанные сделки с согласия 
попечителей.

Ненадлежащим лицом 
является также филиал 
юридического лица, не име-
ющий соответствующей до-
веренности, обратившийся 
с просьбой о регистрации 
сделки, которую он совер-
шил, не имея полномочий от 
юридического лица.

Ненадлежащим также бу-
дет считаться лицо, которое 
обратилось с заявлением о 
регистрации, не имея соот-
ветствующей доверенности. 

3. Документы, представ-
ленные на государственную 
регистрацию прав, по фор-
ме или содержанию не со-
ответствуют требованиям 
действующего законодатель-
ства. После представления 
необходимых документов, 
оформленных надлежащим 
образом, ничто не препят-
ствует повторному обраще-
нию за регистрацией.

4. Акт государственного 
органа или акт органа мест-
ного самоуправления о пре-
доставлении прав на недви-
жимое имущество признан 
недействительным с момен-
та его издания в соответ-
ствии с законодательством, 
действовавшим в месте его 
издания на момент издания. 

Таким могут признать акт, 
который не соответствует за-
кону или иным правовым ак-
там и нарушает гражданские 
права и законные интересы 
граждан и юридических лиц.

5. Лицо, выдавшее право-
устанавливающий документ, 
не уполномочено распоря-
жаться правом на данный 
объект недвижимого имуще-
ства. Примером может слу-
жить продажа объекта не-
движимости, закрепленного 
за унитарным предприятием, 
без согласия собственника.

6. Лицо, которое име-
ет права, ограниченные 
определенными условия-
ми, составило документ без 
указания этих условий. За-
частую такое бывает, когда 
в договоре купли-продажи 
указывают, что в отношении 
отчуждаемых жилого дома 
и земельного участка нет 
ограничений, обременений, 
в то время как в Едином го-
сударственном реестре прав 
имеется запись о непогашен-
ной ипотеке в силу закона по 
предыдущему договору куп-
ли-продажи. 

7. Правоустанавливаю-
щий документ об объекте не-
движимого имущества сви-
детельствует об отсутствии 
у заявителя прав на данный 
объект недвижимого имуще-
ства.

8. Правообладатель не 
представил заявления и 
иные необходимые доку-
менты на государственную 
регистрацию ранее возник-
шего права на объект недви-
жимого имущества, наличие 
которых необходимо для ре-
гистрации возникших прав 
после введения в действие 
Закона о регистрации, а так-

же при переходе данного 
права, его ограничении (об-
ременении) или совершен-
ной после введения в дей-
ствие Закона о регистрации 
сделки с объектом недвижи-
мого имущества.

9. Не представлены до-
кументы, необходимые для 
государственной регистра-
ции прав. Государственная 
регистрация прав и сделок 
с недвижимым имуществом 
носит заявительный харак-
тер, таким образом, требует-
ся заявление о регистрации. 
Помимо этого необходимы 
документы, которые являют-
ся основанием для регистра-
ции. К ним относятся:

- акты, изданные органа-
ми государственной власти 
или органами местного само-
управления;

- договоры и другие сдел-
ки в отношении недвижимого 
имущества;

- акты о приватизации жи-
лых помещений;

- свидетельства о праве 
на наследство;

- вступившие в законную 
силу судебные акты;

- акты о правах на недви-
жимое имущество, выданные 
уполномоченными органами 
государственной власти;

- иные акты передачи 
прав на недвижимое имуще-
ство и сделок с ним заявите-
лю от прежнего правообла-
дателя;

- иные документы, кото-
рые в соответствии с законо-
дательством РФ подтвержда-
ют наличие, возникновение, 
прекращение, переход, огра-
ничение прав.

Кроме того, таковой мож-
но признать ситуацию, если 
продавец недвижимого иму-

щества, состоящий в заре-
гистрированном браке, не 
представил нотариально за-
веренное согласие другого 
супруга на совершение сдел-
ки с недвижимостью.

10. Имеются противоре-
чия между заявленными пра-
вами и уже зарегистрирован-
ными правами.

11. Ответ органа государ-
ственной власти или органа 
местного самоуправления на 
межведомственный запрос 
свидетельствует об отсут-
ствии документа или инфор-
мации, необходимых для го-
сударственной регистрации 
прав, если соответствующий 
документ не представлен 
заявителем по собственной 
инициативе. 

Кроме того, в соответ-
ствии с п.1.2 Закона о реги-
страции не допускается осу-
ществление государственной 
регистрации права на объект 
недвижимого имущества, ко-
торый не состоит на учете в 
государственном кадастре 
недвижимости.

 В течение пяти дней по-
сле окончания срока, уста-
новленного для рассмотре-
ния заявления, регистратор 
в письменной форме изве-
щает заявителя о причине 
отказа. Заинтересованное 
лицо может обжаловать от-
каз в регистрации в суд, Ар-
битражный суд.

При отказе в государ-
ственной регистрации 
внесенная плата за реги-
страционные действия не 
возвращается. При пре-
кращении государственной 
регистрации на основании 
заявлений сторон договора 
возвращается половина сум-
мы, внесенной в виде платы 
за регистрацию прав.

Б.М. ХАШАГУЛьГОВ,
начальник сунженского 

отдела Управления Рос-
реестра по Республике 

Ингушетия

Проблемы и препятствия при регистрации сделок с недвижимым  имуществом

Юридический аспект

На дальней окраине 
г.Карабулака располо-
жился республиканский 
следственный изолятор, 
куда меня и повлекла не-
уемная журналистская лю-
бознательность. Я хорошо 
помню, что этот жизненно 
необходимый для респу-
блики объект, считался у 
нас самым затяжным дол-
гостроем и поэтому хоте-
лось убедиться, насколько 
в настоящее время он со-
ответствует строгим требо-
ваниям исправительного 
учреждения. И, вообще, 
подобные закрытые уч-
реждения всегда остают-
ся в стороне от внимания 
средств массовой инфор-
мации, и что там проис-
ходит, является тайной 
«за семью печатями» для 
широкой общественно-
сти. Хотя, как говорится, 
ни один человек, на какой 
бы высокой ступени ие-
рархической лестницы он 
ни находился, не может 
быть застрахован от роко-
вой случайности на соб-
ственной шкуре испытать 
«прелести» внутреннего 
распорядка подобного за-
ведения…

Люди, взятые под стражу 
и ожидающие здесь решения 
суда или отправки на зону, 
тоже являются частью на-
шего общества (и не всегда 
самой худшей), и поэтому 
интерес к ним не следует 
заслонять банальным пред-
убеждением, широко распро-
страненным в обыватель-
ской среде и намного реже, 
чем мы можем предполагать, 
соответствующим действи-
тельности.

Однажды мне довелось 

послушать рассказы быва-
лого зека, который весьма 
красноречиво описывал са-
мые разные случаи из своей 
арестантской жизни, но мне 
навсегда запомнился все-
го лишь один поучительный 
эпизод из его воспоминаний.

«Везли нас как-то по 
этапу через всю страну в 
сторону Дальнего Востока. 
Была середина лета и жара 
в столыпинских вагонах, 
помноженная на количество 

сверхлимитных арестантов, 
буквально доводила людей 
до безумия. Раскаленные ре-
шетчатые жалюзи на окнах, 
спертая духота, а еще «ржа-
вая» селедка на обед, вызы-
вающая неутолимую жажду, 
и строго ограниченное коли-
чество выдаваемой конвоем 
воды – все это можно было 
сравнить с жестокой пыткой. 
Тем более, что на некоторых 
узловых станциях наши два 
вагона отцепляли от состава 
и мы простаивали в таких ад-
ских условиях по несколько 
суток. Вдобавок ко всему, в 
нашем вагоне закончился за-
пас чая и сигарет и некоторые 
«бродяги» из нижнего яруса 
пытались «достучаться» до 
молодых конвоиров, но без-
успешно. Со мной вместе 
ехал один ингуш, кажется, из 
Верхних или Средних Ачалу-
ков, а его пожилой возраст, 
полнота и отсутствие всякого 
опыта по причине первой су-
димости, делали его особен-
но уязвимым ко всем нашим 
неудобствам. По-моему, он 
страдал больше всех осталь-
ных, потому что время от 
времени судорожно хватал-
ся за сердце, пыхтел и был 
немного похож на большую 
океанскую рыбину, выбро-
шенную волной на берег. Тем 
не менее, мужчина старался 
держаться, не жаловался, 
но один раз все же не вы-
держал и вполголоса мне 
признался: «Я понимаю, что 
нахожусь не в самом прилич-
ном обществе, так как кругом 
одни воры, грабители и даже 
убийцы, но за какие грехи 
меня так жестоко наказыва-
ет наша власть? Разве про-

сроченная задолженность по 
алиментам настолько тяжкое 
преступление, чтобы за него 
подвергать человека таким 
пыткам? Письменная жало-
ба прокурору моей первой 
жены стала причиной всех 
моих бед: и того, что меня 
осудили сроком на десять 
месяцев, и того, что я вынуж-
ден ехать сейчас по этапу на 
край света, хотя до освобож-
дения осталось всего только 
три месяца. Неужели нельзя 

было оставить меня в след-
ственном изоляторе до окон-
чания срока, учитывая, что 
в тюремной санчасти было 
известно о моем больном 
сердце?!»

Я назвал приведенный 
выше эпизод поучительным, 
потому что отсутствие в Ин-
гушетии своего следствен-
ного изолятора диктовало 
необходимость отвозить 
подследственных для вре-
менного содержания в СИЗО 
соседних республик, чтобы 
затем каждый раз возвра-
щать их обратно, даже для 
обычных допросов и прочих 
следственных мероприятий. 
Вся эта громоздкая процеду-
ра обходилась государству 
совсем не дешево и вынуж-
дала задействовать на эти 
цели массу людей и транс-
портных спецсредств.

Теперь, слава Богу, все 
обстоит несколько иначе и 
подобные вопросы решают-
ся цивилизованным спосо-
бом. Об этом состоялся наш 
непродолжительный разго-
вор с и.о. начальника Отдела 
Федеральной службы испол-
нения наказаний (ОФСИН), 
майором внутренней службы 
Бекханом Атабаевым.

– Бекхан, почему испол-
няющий обязанности?

– Я еще не утвержден в 
должности, т.к. переведен 
сюда всего несколько меся-
цев назад из колонии стро-
гого режима в Красноярском 
крае и пока что идет мой ис-
пытательный срок.

– Расскажите коротко о 
своих предыдущих рабо-
тах.

– В системе ОФСИН я на-

хожусь уже более 11-ти лет. 
Отслужил в армии, кстати, во 
внутренних войсках, прошел 
учебную подготовку на ве-
домственных курсах и начал 
работать в исправительном 
учреждении. Колония – по-
селение и все последующие 
режимы: общий, усиленный, 
строгий и даже особый – вез-
де довелось попробовать 
свои силы на разных долж-
ностях и с разным континген-
том. Потихоньку набирался 

опыта, старался добросо-
вестно исполнять свои обя-
занности. Строго следовал 
служебным инструкциям и 
в результате дослужился до 
должности заместителя на-
чальника колонии строгого 
режима, где отбывало нака-
зание более 1500 осужден-
ных. Видимо руководство 
посчитало, что теперь мне 
можно доверить самостоя-
тельную работу и направило 
в родную республику.

– Да, Вы человек вовсе 
не случайный в системе 
исполнения наказаний и, 
наверное, для адаптации 
Вам не потребовалось 
много времени. Какие еще 
республиканские струк-
туры находятся в Вашем 
подчинении?

– Этот следственный 
изолятор, рассчитанный на 
содержание 150-ти подслед-
ственных, районные уголов-
ные инспекции и, вообще, 
вся наша молодая испра-
вительная система. Конеч-
но, масштабы в сравнении 
с моей прежней работой не 
очень значительные, но зато 
существующая компактность 
позволяет тоньше ощущать 
все возникающие проблемы 
и решать их с учетом нашей 
национальной специфики. 
Разумеется, в рамках дей-
ствующего законодатель-
ства.

– Ну и как, Ваши подо-
печные часто «достают» 
своими просьбами и хода-
тайствами?

– Во-первых, за их содер-
жание и соблюдение ими ре-
жима несет ответственность 
непосредственно начальник 

СИЗО Муса Батыгов, а я 
осуществляю лишь общее 
руководство, а, во-вторых, 
предусмотренные законом 
условия содержания позво-
ляют людям вполне доволь-
ствоваться своим нынешним 
положением. Конечно, если 
так можно сказать в ситуа-
ции, когда речь идет о ли-
шении человека свободы! 
Но, ничего не поделаешь, 
это уже не наша вина, а их 
беда…

– Неужели никогда не 
испытываете чисто чело-
веческого сочувствия к 
осужденным?

– Сочувствие – это кате-
гория духовная и оно свой-
ственно всем разумным 
людям, особенно привер-
женцам нашей мусульман-
ской веры. Например, я ис-
кренне сочувствую больному 
ребенку, над которым, не в 
силах ему помочь, убивает-
ся несчастная мать; убого-
му нищему, чей доход – это 
всего лишь наше жалкое по-
даяние, а также сочувствую 
некоторым молодым людям, 
кого на скамью подсудимых 
привела мальчишечья глу-
пость или роковое стечение 
обстоятельств. А почему я 
должен сочувствовать за-
коренелым преступникам, 
которые воровство и наси-
лие над людьми превратили 
в свое ремесло? Грабители, 
убийцы, наркоманы, бес-
честные мошенники и про-
чие отбросы общества вряд 
ли вызывают понимание 
или сочувствие даже у своих 
близких родственников. Мне 
довелось встречать заклю-
ченных, которые большую 
часть жизни сидят в колони-
ях и тюрьмах, ставят воров-
ские понятия выше закона и 
общечеловеческой морали, 
калечат судьбы молодых 
осужденных, превращая их 
в послушных исполнителей 
своей преступной воли. За 
эти годы я хорошо изучил 
психологию самых разных 
людей и научился видеть 
разницу между добром и 
злом.

– Какие льготы пред-

усмотрены законом для 
отбывающих наказание в 
следственном изоляторе?

– Трехразовое питание, 
медицинское обслуживание, 
чистое постельное белье, 
душ, книги из местной библи-
отеки, ежедневные часовые 
прогулки и прием продоволь-
ственных передач от род-
ственников, весом в 30 кг., 
один раз в месяц. Только это 
не льготы, а таковы условия 
содержания заключенных, 
утвержденные федераль-
ным руководством.

– По какому принципу 
происходит распределе-
ние осужденных по лаге-
рям?

– В зависимости от вы-
несенного судом режима 
содержания и согласно по-
ступающим к нам нарядам. 
Значительная часть осуж-
денных попадает в исправи-
тельные учреждения Став-
ропольского края, Калмыкию 
и др. Человек десять, осуж-
денных к общему режиму, мы 
оставили у себя для выпол-
нения разных хозяйственных 
работ.

– Кто контролирует 
работу учреждения и как 
складываются Ваши лич-
ные отношения с началь-
ником СИЗО?

– Насчет контроля може-
те не сомневаться, мы по-
стоянно ощущаем повышен-
ное внимание со стороны 
прокуратуры и Комитета по 
правам человека. Не дрем-
лят и родственники подслед-
ственных, готовые по лю-
бому поводу жаловаться во 
все инстанции. Что касается 
взаимоотношений с началь-
ником СИЗО майором Баты-
говым, мне очень повезло 
найти в его лице ответствен-
ного и крайне дисциплиниро-
ванного помощника. У него 
невероятно трудная работа, 
требующая предельного мо-
рального напряжения все 24 
часа в сутки, и я это хорошо 
понимаю. А так, мы делаем 
с ним общее дело, работаем 
в одной системе и подчиня-
емся одному закону. Так что, 
все отношения по работе и 
ничего лишнего.

– Спасибо, что нашли 
время ответить на мои во-
просы.

к. ЛАТЫРОВ

специально создан-
ная комиссия продолжа-
ет свою работу по оп-
тимизации ситуации с 
оплатой коммунальных 
услуг. В Правительстве 
РИ прошло очередное 
совещание под руковод-
ством первого замести-
теля Председателя Пра-
вительства РИ султана 
Цечоева. На встрече при-
сутствовали члены 
рабочей группы – пред-
ставители энергоснаб-
жающих организаций и 
муниципальной власти, 
сообщает пресс-служба 
Правительства РИ.

По словам участников 
совещания, меры, принима-
емые в отношении злостных 
неплательщиков, не дают 
должных результатов. Сбор 
платежей за энергоресурсы 
все еще не достиг желаемых 
показателей, хотя работа в 
этом направлении, как за-
веряют ответственные лица, 
ведется усиленными темпа-
ми.

По мнению вице-пре-
мьера, членам комиссии 
необходимо искать новые 
рычаги воздействия на не-
дисциплинированных граж-
дан. Султан Цечоев реко-
мендовал представителям 

энергетических служб в том 
числе наладить тесное со-
трудничество со средствами 
массовой информации для 
информационного сопрово-
ждения проводимых меро-
приятий.

С. Цечоев также подчер-
кнул, что представителям 
организаций, предоставля-
ющих услуги водо-, газо- и 
энергоснабжения, стоит 
приложить все усилия для 
значительного улучшения 
ситуации с коммунальными 
платежами. В противном 
случае уже на этой неделе в 
отношении их будут приняты 
кадровые решения.

Учреждение закрытого типа

Контракт 
на военную службу В Российской феде-

рации планируется  еже-
годно выделять один 
миллиард рублей в виде 
госсубсидий на развитие 
аквакультуры, а также 
субсидировать расходы 
на железнодорожные пе-
ревозки рыбы с Дальнего 
Востока, сообщил недав-
но отечественным сМИ 
глава Росрыболовства 
Илья Шестаков.

"Если говорить о государ-
ственных инвестициях, о го-
сударственной поддержке и 
субсидировании, то порядка 
одного миллиарда рублей 
ежегодно будут выделяться 
на субсидирование проектов 
аквакультуры", – заявил Ше-
стаков.

По словам министра, суб-
сидии начнут действовать с 
2015 года, пока ведомство 
разрабатывает правила суб-
сидирования инвестицион-
ных проектов для развития 
аквакультуры. "Мы в рам-
ках бюджетного планиро-
вания договорились, пред-
усмотрели дополнительное 
финансирование в рамках 
госпрограммы развития ры-
бохозяйственного комплек-
са, где как раз и будут за-
ложены средства. Министр 
Николай Васильевич Федо-
ров нас поддержал", — ска-
зал глава Росрыболовства.

Кроме того, государство 
планирует субсидировать 
расходы на железнодорож-
ные перевозки для доставки 
рыбы с Дальнего Востока в 
центральные части России, 
сообщил Шестаков. Объ-
емы инвестиций со стороны 
бизнеса должны быть зна-
чительными, добавил он. 
Завод по разведению поса-
дочного материала, малька, 
обойдется в 2 миллиарда ру-
блей. Как он отметил, сейчас 
доля аквакультуры в объеме 
потребления составляет 3%. 

Очевидно, что эта доля 

будет расти, и внимание го-
сударства, как в центре, так 
и на местах, к возможностям 
иметь в резерве вариант 
разведения и выращивания 
рыбы, будет только расти. 
Рыбу любят в Москве, Мага-
се, Волгограде и Томске и по-
тому все хотят иметь в своем 
рационе гарантированный 
«рыбный день».

Между тем, по мнению 

специалистов, эта продо-
вольственная ниша  в форме 
рыбоводства, искусственно-
го выращивания  рыбы очень 
перспективна для многих 
регионов России. Понятное 
дело, они не смогут конку-
рировать с огромными объ-
емами рыбной продукции с 
Дальнего Востока, Балтики 
и т.п.

К примеру, в Ингушетии 
вполне реально построить 
небольшие рыбные хозяй-
ства по разведению речной 
форели или других рыб, 
которые могли бы стать от-
личным дополнением в пи-
щевую корзину местного 
населения. Построив в пой-
ме горных рек  каскады (в 
три-четыре звена) неболь-
ших  бассейнов, в которых 
выращивают мальков, мо-
лодняк и взрослых особей, 
обеспечив фильтрацию 
воды и ее сохранение для 

последующего возвращения 
в русло рек, вероятно соз-
дание комплекса рабочих 
мест и эффективно работа-
ющего производства. Рас-
ходы на подобные проекты 
искусственных водоемов 
вполне умеренные.   Будем 
ожидать, что потенциальные 
инвесторы  и знатоки рыбно-
го хозяйства рассмотрят эти 
варианты. Как мы знаем, 
многие  регионы России ста-
раются дополнить свои рыб-
ные кладовые и продукцией 
собственного производства. 

В.сАИТОВ

18 августа на стадио-
не школы-лицея г. Назра-
ни несла работу мобиль-
ная  комиссия по призыву 
в армию молодых людей 
на контрактной основе, 
организованная респу-
бликанским военным ко-
миссариатом,  комите-
том по делам молодежи и 
другими республикански-
ми ведомствами.

Молодые люди здесь 
получают информацию об  
условиях несения службы, 
проходят медосмотр, собе-
седование, сдают  спортив-
ные нормативы. В общем,  
грамотно поставлена рабо-
та этой комиссии, которая 

здесь будет работать до кон-
ца недели.

В ходе беседы с  офи-
церами комиссариата  и 
контрактниками  наш корре-
спондент  выяснил условия 
службы. Контракт заклю-
чается сроком на три года 
с возможным продлением  
по желанию самого  воен-
нослужащего. Через 10 лет 
службы в армии контрактник 
получает  жилье за счет го-
сударства  и другие льготы. 
Службу они будут проходить 
на территории РФ, по боль-
шей части в Крыму. На про-
тяжении службы они будут 
получать приличную зар-
плату, обеспечиваться трех-
разовым питанием, одеждой  

и хорошими бытовыми усло-
виями. Контрактник  также 
получает возможность  при-
нимать родственников, вы-
полнять религиозные  обя-
занности в местах несения  
воинской службы.

Приемная комиссия ста-
ла работать с утра  18 авгу-
ста.  Но только вечером того 
дня республиканское теле-
видение ("Вести") сообщило 
об этом населению Ингуше-
тии. Многие  молодые люди, 
видимо, не знали  об этом.

Комиссия будет рабо-
тать, как отмечено выше, до 
конца недели.

Я. ХАДЗИЕВ 

Ситуация с платежами 
за потребленные энергоресурсы

МЕСТНАЯ РЫБА

Продовольственная безопасность

М у д р ы е  м ы с л и
Люди делятся на две части: у  одной, меньшей, 

есть обед, но нет аппетита; у другой, большей, - 
отличный аппетит, но нет обеда. 

Никола Шимфор
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О Б ъ Я В Л Е Н И Я

Информация 
о ходе исполнения в 1-ом полугодии 2014 года Плана 

мероприятий («дорожная карта») «Изменения в отраслях 
социальной сферы, направленные на повышение 

эффективности сферы культуры Республики Ингушетия» 

(далее – план мероприятий)

В рамках реализации Указа Президента Российской Федерации от 7 мая 2012 года №597 
«О мероприятиях по реализации государственной социальной политики» в 2014 году между 
Министерством культуры Российской Федерации и Республикой Ингушетия заключено Со-
глашение от 20.05.2014 г. № 1371-01-40/04-14 об обеспечении достижения в 2014-2018 годах 
целевых показателей (нормативов) оптимизации сети государственных (муниципальных) уч-
реждений культуры, определенных Планом мероприятий («дорожная карта») «Изменения в 
отраслях социальной сферы, направленные на повышение эффективности сферы культуры 
Республики Ингушетия», утвержденным Распоряжением Правительства Республики Ингуше-
тия от 26.02.2013 г. №130-р (с изменениями и дополнениями).

Распоряжением Правительства Республики Ингушетия от 6 июня 2014г. №562-р утверж-
дены Изменения, которые вносятся в План мероприятий («дорожная карта») «Изменения в 
отраслях социальной сферы, направленные на повышение эффективности сферы культуры 
Республики Ингушетия», утвержденный Распоряжением Правительства Республики Ингуше-
тия от 26 февраля 2013 г. №130-р.

В соответствии с данным распоряжением Правительства Республики Ингушетия в 1-ом 
полугодии 2014 года достигнуты следующие целевые показатели (индикаторы) развития 
сферы культуры:

– количество посещений театрально–концертных мероприятий составило: 
в 1-ом полугодии 2013 г. – 157 980 человек; в 1-ом полугодии 2014 г. – 157 710 человек.
– количество представленных (во всех формах) зрителю музейных предметов составило:
в 1-ом полугодии 2013 г. – 2566 ед.; в 1-ом полугодии 2014 г. – 2867ед.
– посещаемость музейных учреждений Республики Ингушетия составила:
в 1-ом полугодии 2013 г. – 15 429 человек; в 1-ом полугодии 2014 г. – 23 556 человек.
– доля музеев, имеющих сайт в сети Интернет, в общем количестве музеев Республики 

Ингушетия составила 100%;
– количество выставочных проектов, осуществляемых в Республике Ингушетия:
в 1-ом полугодии 2013 г. – 66 выставок; в 1-ом полугодии 2014 г. – 73 выставки посетило 

культурно-досуговые мероприятия:
в 1-ом полугодии 2013 г. – 29 500 человек; в 1-ом полугодии 2014 г. – 34 231 человек.
– увеличение доли объектов культурного наследия, информация о которых внесена в 

электронную базу данных единого государственного реестра объектов культурного наследия 
(памятников истории и культуры) народов Российской Федерации:

– ведется работа по внесению памятников истории и культуры в Единый государственный 
реестр на объекты культурного наследия федерального значения комплексы сооружений:

– с.п. Эрзи Джейрахского района РИ – жилые башни (21), боевые башни (9);
– с.п. Таргим Джейрахского района РИ – жилые башни (12), боевые башни (4), группа 

склепов (10).  Работу планируется завершить в октябре 2014 года.
– увеличение доли объектов культурного наследия, находящихся в удовлетворительном 

состоянии, в общем количестве объектов культурного наследия федерального, региональ-
ного и местного (муниципального) значения составило:

– в 2014 г. в соответствии с государственной программой «Культура Ингушетии» из 
средств республиканского бюджета предусмотрено выделение средств в сумме 6 440,4 ру-
блей для проведения реставрационных работ на памятнике регионального значения (боевая 
башня с.п. Оздиче).

– количество библиографических записей в электронных каталогах библиотек Республи-
ки Ингушетия, в том числе включенных в Сводный электронный каталог библиотек России, 
составило в 1-ом полугодии 2014 г. – 5 530.

Количество подключенных к сети Интернет, в общем количестве библиотек Республики 
Ингушетия составило 100%;

– доля театров, имеющих сайт в сети Интернет, в общем количестве театров Республики 
Ингушетия составила 100%;

количество детей, привлеченных к участию в творческих мероприятиях составило:
– в 2013 году – 525 участников; в 1-ом полугодии 2014 г. – 721 участник.
– количество зарегистрированных пользователей (читателей) в 1-ом полугодии 2014 г. 

составило 56 781 пользователей (на 1000 человек населения 12 пользователей);
– увеличение средней суммы одного Гранта Главы Республики Ингушетия для поддержки 

творческих проектов общенационального значения в области культуры и искусства в 2014 
году составило 700 тыс. рублей.

Министерством культуры РИ разработано Положение о присуждении Гранта Главы Ре-
спублики Ингушетия на постановку спектакля театрами республики, ведется работа по сбору 
материала.

В рамках реализации «дорожной карты» приняты нормативно – правовые акты и прове-
дены следующие мероприятия:

Приказом   Министерства   культуры   Республики   Ингушетия   от   31   декабря  2013  г.  
№ 01-07/388-п создан Общественный совет при Министерстве культуры и утверждено По-
ложение об Общественном совете.

Основной целью создания Общественного совета является реализации на территории 
Республики Ингушетия принципа демократического, государственно-общественного харак-
тера управления культурными процессами, обеспечения открытости деятельности мини-
стерства.

В целях создания прозрачного механизма оплаты труда проведено мероприятие по пре-
доставлению руководителями учреждений культуры сведений о доходах, об имуществе и 
обязательствах имущественного характера, а также о доходах, об имуществе и обязатель-
ствах имущественного характера их супругов и несовершеннолетних детей в соответствии 
с действующим законодательством, для последующего размещения на соответствующих 
интернет-сайтах.

В Министерстве культуры Республики Ингушетия создана постоянно действующая рабо-
чая группа по оценке результатов реализации «дорожной карты». Членами рабочей группы 
проводится разъяснительная работа, консультации в учреждениях культуры.

На еженедельных совещаниях, проводимых в Министерстве культуры с руководителями 
учреждений, рассматриваются проблемы, возникающие в ходе реализации «дорожной кар-
ты», а также пути их решения.

Приказом   Министерства   культуры   Республики   Ингушетия   от   19   мая   2014   года     
№ 01-07/163-п-а утверждены критерии оценки эффективности деятельности государствен-
ных учреждений подведомственных Министерству культуры Республики Ингушетия.

В соответствии с Указом Президента РФ от 7 мая 2012 г. п. 1. предусмотрено доведение к 
2018 г. средней заработной платы работников учреждений культуры до средней заработной 
платы по экономике.

В разработанной «дорожной карте» динамика примерных (индикативных) значений соот-
ношения средней заработной платы работников учреждений культуры, в 2014 г. определена 
в размере 64,9% от средней по экономике республики:

Фактическая средняя заработная плата работников учреждений культуры за 1-ое полуго-
дие 2014г. составила 15 388 руб. (71,6% – от запланированной средней заработной платы по 
региону 21 491 руб.) при планируемом прогнозном значении 13 948 руб. (64,9% от средней 
заработной платы по региону 21 491 руб.

На реализацию майских Указов Президента РФ по сфере культуры в 2014 году необхо-
димо дополнительных средств в сумме 89 100,0 рублей, в том числе по п. 1 «а» «поэтапное 
повышение оплаты труда» в сумме 85 000,0 рублей, по п.2 «б» на проведение обменных 
выставок 4 100,0 руб.

Из указанных средств, в консолидированном бюджете республики предусмотрена сумма 
в размере 40 332,0 руб., в том числе по п. 1 «а» – в сумме 37 632,0 рублей, по п.2 «б» в сумме 
– 2 700,0 рублей Объем недостающего финансирования составляет 48 768,0, в том числе, по 
п. 1 «а» – 47 368,0 рублей, по п. 2 «б» в сумме – 1 400,0  рублей.

Данная информация о потребности дополнительных средств на реализацию майских 
Указов согласована с Министерством финансов РИ и направлена в Контрольно-счетную па-
лату РИ.

В целях реализации подпункта «б» пункта 2 Указа Президента Российской Федерации от 
7 мая 2012 года № 597 «О мероприятиях по реализации государственной социальной по-
литики» Министерством культуры Республики Ингушетия в 1-ом полугодии 2014 года прове-
дена выставка живописи и декоративно-прикладного искусства художников и мастеров ДЛИ 
Ингушетии в КБР «Ингушетия – край башен и легенд» (26-28 мая 2014 г., Нальчик).

Также в течение года планируется проведение следующих выставок:
1. «Ингуши – защитники России» и «Легенды гор» в Олонецком национальном музее (Ре-

спублика Карелия, г. Олонец, август-сентябрь 2014 г.).
2. «Ингуши-защитники России» и «Легенды гор» (август 2014 г., г. Ярославль).
3. Выставка живописи и декоративно-прикладного искусства художников и мастеров Ка-

бардино-Балкарской Республики в Республике Ингушетия (сентябрь 2014 г., Карабулак).
4. Выставка в Музее истории ГУЛАГа «Дорога длиною в 13 лет» (сентябрь-октябрь 2014 

года, г. Москва).
5. Выставка Государственного Карачаево-Черкесского историко-культурного и природно-

го музея-заповедника в Мемориальном комплексе жертвам репрессий «И похожие, и раз-
ные...» (октябрь 2014 г., г.Назрань).

6. «100 лет Дикой дивизии» (октябрь 2014 г., г. Пятигорск).
Министерством культуры Республики Ингушетия издан Приказ от 29.12.2012 г.                                 

№ 01-07/475-п об организации работы государственных музеев Республики Ингушетия в 
субботний день для доступа всех слоев населения республики к культурным ценностям, хра-
нящимся в музеях Республики Ингушетия, а также о продлении рабочего времени в музеях 
республики в один из дней недели до 21:00 ч.

23 августа в Республи-
ке Ингушетия пройдет 
Международный фести-
валь холодного оружия 
«кинжал-2014», посвя-
щенный 100-летию со 
дня формирования кав-
казской туземной конной 
дивизии.

Фестиваль – значимое 
событие для республики, по-
скольку это первое меропри-
ятие в СКФО, которое собе-
рет лучших производителей 
холодного оружия страны.

В программе фестиваля:
выставка-продажа суве-

нирного и холодного оружия;
выставка-продажа суве-

ниров и изделий народно-
прикладного творчества;

концертная программа 
с участием творческих кол-
лективов;

мастер-классы и конкур-
сы для детей и взрослых;

работа интерактивно-
развлекательных площадок.

Участники фестиваля – 
производители сувенирного 
и холодного оружия России, 
Грузии и мастера народно-
прикладного творчества Ре-
спублики Ингушетия.

Дата проведения: 
23-24 августа 2014 г.

Место проведения: 
Муниципальный Дворец 

культуры г.Назрани Респу-
блики Ингушетия.

Организатор: 
Правительство Респу-

блики Ингушетия.
Контактная информа-

ция:
E-mail: komturizm@

ingushetia.ru, turizmri@mail.
ru

Тел.: +79881201000; 
+79640571000.

Официальные партне-
ры: 

Фонд «Память», Рос-
нефть, ТИЦ РИ.

Пресс-релиз
Пресечена противоправная деятельность сотрудника правоохранительных органов

Приговором Магасского районного суда старший инспектор отдела ФСИН России по Республике Ингушетия подполковник 
внутренней службы Камурзоев Бекхан Салманович., 25.08.1979 г.р., признан виновным в совершении преступления, пред-
усмотренного ч. 3 ст. 159 УК РФ («мошенничество»). Ему назначено наказание в виде штрафа в размере 150 тыс. рублей.

Камурзоев для получения компенсационных выплат неоднократно представлял в бухгалтерию отдела ФСИН России по 
Республике Ингушетия поддельные документы, якобы подтверждающие его пользование услугами авиакомпаний для про-
езда в отпуск в 2009 - 2011 гг. Установлено, что он мошенническим путем присвоил государственные денежные средства.

В результате, преступная деятельность Камурзоева пресечена сотрудниками Управления ФСБ России и Следственного 
управления СК России по Республике Ингушетия. Приговор вступил в законную силу.

Пресс-служба Управления Федеральной службы безопасности России по Республике Ингушетия

Специфика профессии 
этих смелых людей пред-
полагает быструю реак-
цию: они несут полную 
ответственность за дове-
ренные им перевозимые 
ценности. Их квалифика-
ция позволяет в критиче-
ских ситуациях вести себя 
грамотно.  

Сплоченно и дружно тру-
дится коллектив Ингушского 
республиканского управ-
ления инкассации. Его со-
трудники прошли школу му-
жества в армии и Учебном 
центре Российского объеди-
нения инкассации г. Москвы. 
Это помогает им грамотно 
нести свою службу и до-
стойно представлять свой 
коллектив на различных 
представительных  соревно-
ваниях. Физическая подго-
товка инкассаторов - вынос-
ливость, умелое владение  
стрелковым оружием, зна-
ние приемов самозащиты 
- важная составная часть 
их мастерства. Поэтому ру-
ководство управления отно-
сится к проведению лично-
командного первенства по 
пятиборью чрезвычайно се-
рьезно и высоко оценивает 
роль подобных состязаний 
в совершенствовании про-
фессионального мастерства 
сотрудников.   Ежегодно, с 5 

по 6 августа проходит  Спар-
такиада Северокавказского 
региона по инкассаторскому 
пятиборью. В этом году она 
проходила в городе Ростове-

на-Дону. Ребята соревнуют-
ся по разным видам спор-
та: беге на тысячу метров, 
стрельбе, технике рукопаш-

ного боя, челночном беге и 
др.  Наше Ингушское управ-
ление инкассации на Спар-
такиаде представляли Умар 
Дашлакиев, Хусейн Имаго-

жев, Магомед-Башир Мер-
жоев. Итоги соревнований 
были подведены авторитет-
ным жюри.  Из 15 призовых 

мест в этих соревнованиях 
в разных видах спорта наши 
ребята заняли 10 мест.  В 
общем зачете из 10 команд 
с разных регионов Северно-

го Кавказа команда  инкас-
саторов из Республики Ин-
гушетия  выиграла главный 
кубок и стала чемпионом 

Северного Кавказа по пя-
тиборью. Лучшим инкасса-
тором Кавказа был признан  
Магомед-Башир Мержоев, 
ему вручили грамоту и ме-
даль «Лучший инкассатор 
Кавказа». 

Спортивные достиже-
ния инкассаторов нашей 
республики становятся тра-
диционными.  Проведенный 
чемпионат показал их вы-
сокую профессиональную 
подготовку. В связи с этим, 
по словам начальника На-
зрановского участка инкас-
сации Умара Дашлакиева, 
к ним поступило предложе-
ние  провести эти соревно-
вания в следующем году в 
Республике Ингушетия, так 
как они являются лидерами 
Кавказа, и ни разу  ингуш-
ская команда без кубка не 
возвращалась. 

Если руководство респу-
блики даст согласие,  в 2015 
году соревнования будут 
проходить у нас. 

М.МУсЛИМОВ

СПОРТИВНЫЕ ДОСТИЖЕНИЯ 
НАШИХ ИНКАССАТОРОВ

Международный 
фестиваль 
холодного 

оружия 
«Кинжал-2014»

Утерянный сертификат на материнский капитал, выданный ОПФ г.Назрани в 2008 году на имя Могушковой Хяди Бахауди-
новны, считать недействительным.

Утерянный аттестат серии № 0001832346, выданный СШ № 3 с. Кантышево в 2007 году на имя Келигова Ибрагима Мура-
довича, считать недействительным.

Ситуация на дорогах Ингушетии касательно соблю-
дения водителями и пешеходами ПДД не имеет тенден-
ции значительного улучшения, есть только малые под-
вижки.

События последнего времени показывают, что гибель и 
увечья людей больше происходят по вине пешеходов. Так, 
за август в ДТП на дорогах республики погибло пять чело-
век - все пешеходы. Они пересекали автомобильные доро-
ги, где нет пешеходных знаков, то есть отведенных для них 
переходов.  Обычно люди пересекают трассу с двусторон-
ним движением, что способствует возникновению аварий-
ной ситуации.

Наш корреспондент побывал на Центральном рынке 
Назрани, где находятся несколько частных таксопарков по 
перевозке пассажиров. В одном из них («Алиса») он побесе-
довал с водителями касательно ДТП. 

Алихан Оздоев на своем автомобиле «Жигули» занима-
ется частным извозом, он бывший учитель общеобразова-
тельной школы. Сейчас на пенсии, подрабатывает, чтобы 
содержать семью.

– Каковы причины ДТП? – спросил я у него.
– Сейчас, это подтверждают и данные ГИБДД, ДТП со-

вершаются больше по вине пешеходов. Каждый  старается 
перейти дорогу там, где ему удобнее. Он  не пройдет до 
пешеходной разметки, где можно перейти дорогу без осо-
бых проблем. А грамотных пешеходов мы,  водители, видим 
редко на наших дорогах.

– Причина такого поведения пешехода?
– В первую очередь, уверенность в безнаказанности.
Когда сотрудник ГИБДД видит, что пешеход пересекает 

дорогу в неположенном месте, он  не делает ему замеча-
ние, не говоря о наказании штрафом. Я часто наблюдал та-
кие безобразия на наших дорогах. Но основная причина в 
том, что пешеходы не знают правил и они не несут админи-
стративной или уголовной ответственности за нарушение. 
Получается, во всем виноват водитель.

– Каков выход из этой ситуации?

– Работники ГИБДД должны быть более требовательны 
к пешеходам, наказывать их за нарушение ПДД так же как 
и  водителей. Здесь должна быть двусторонняя ответствен-
ность, то есть при происшествии ДТП выяснять виновность 
водителя и пешехода, наказывать обоих  в меру допущенно-
го нарушения, что на практике бывает редко.

Конечно, главная причина ДТП – это незнание пешехо-
дом правил безопасности дорожного движения. Считаю, что 
в наших школах надо ввести предмет по изучению Правил 
дорожного движения. Редкие визиты в школы сотрудников 
ГИБДД, их короткие лекции не способны научить молодого 
человека основам ПДД, здесь нужна школьная учеба. Надо 
учить граждан, тогда на наших дорогах люди не будут гиб-
нуть и  получать увечья. 

Я. ХАДЗИЕВ

вы обязаны знать Правила дорожного движения

Все без исключения

Такси: Опять подняли цены…
Услуги и потребитель

Необычный казус при-
ключился с соседом на 
днях. Утром он вызвал так-
си, чтобы отвезти больную 
женщину в ИРКБ. Приехав 
в  больницу, он достал сто-
рублевую купюру и протя-
нул ее таксисту. Тот при-
вычным движением кинул 
ее в бардачок, но сдачи 
почему-то отсчитывать не 

стал. Сосед удивленно по-
интересовался:

- А сдачу?
- Какую сдачу?
- Как какую? Я же вам сто 

рублей дал, а проезд  70 ру-
блей…

Таксист расхохотался:
- Отстаешь от жизни, па-

рень! Проезд уже дней пять  
как «стольник» стоит.

- Это почему же он стал 

столько стоить?
Водитель нахмурился:
- Потому что бензин опять 

подорожал.  А в ущерб себе я 
ездить не стану!

На этом разговор окон-
чился. Не поверив сказан-
ному, сосед обзвонил наугад 
еще несколько назрановских 
таксопарков. Оказалось, это 
правда – во всех таксопарках 
подтвердили, что цены под-

нялись в среднем на 25-30%. 
Так что жителям г.Назрани 
придется  затянуть пояса 
еще потуже…

З. ЗАУРОВ


